

Rennes, le 2 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Stéphanie Lasquelles, nouvelle secrétaire générale de l'École des hautes études en santé publique



Crédit photo : EHESP

Ce lundi, Stéphanie Lasquelles rejoint l'EHESP en tant que secrétaire générale de l'École à la suite de Marion Agneau ayant occupé ces fonctions du 1^{er} septembre 2019 au 31 août 2023.

Stéphanie Lasquelles a occupé des responsabilités dans la maîtrise d'ouvrage immobilière en collectivité territoriale ou en administration centrale, avant de rejoindre l'enseignement supérieur et la recherche en 2016. Récemment diplômée en administration et gestion RH de l'IGR-IAE de Rennes, elle a ainsi été directrice des affaires financières à Agrocampus Ouest (devenu Institut Agro Rennes-Angers) avant de prendre la direction générale des services de l'Institut national des sciences appliquées (INSA) de Rennes, poste qu'elle occupait depuis avril 2020.

Une connaissance stratégique des enjeux de l'enseignement supérieur et de la recherche

Stéphanie Lasquelles rejoint l'EHESP, un établissement avec lequel elle a déjà eu l'occasion de collaborer durant ces précédentes expériences rennaises. Ce fût notamment le cas lors des différents groupes de travail ayant préfiguré l'Établissement public expérimental (EPE) Université de Rennes, créé au 1^{er} janvier 2023, dont l'EHESP est établissement-composante.

Pour la nouvelle secrétaire générale, rejoindre l'EHESP « *comporte un enjeu stratégique territorial fort, en contribuant activement à la structuration de cet EPE et en y affirmant la place de la santé publique. C'est aussi rejoindre un établissement au cœur de dynamiques nationales et internationales importantes, avec des partenariats nombreux, des formations pluridisciplinaires aux publics variés, ou encore des champs de recherche ancrés dans l'actualité comme l'exposome pour n'en citer qu'un.* »

Les défis des transitions au cœur du secrétariat général

Élaborer la stratégie de l'établissement en lien avec la directrice et le comité de direction, accompagner les équipes en interne, dialoguer avec tous : apprenants et personnels pour entendre les besoins, proposer des sources de modernisation ou inscrire l'EHESP dans les transitions sont autant de défis propres à la fonction. « *Les attentes de nos publics sont fortes pour adapter l'offre de formation des établissements d'enseignement supérieur et de recherche aux enjeux de transition écologique et de développement soutenable. C'est une opportunité de repenser nos activités en y apportant plus de sens, en réfléchissant à l'impact de nos actions.* »

Des chantiers concrets et opérationnels

L'École arrive au terme de son projet stratégique d'établissement (PSE) 2019-2023. Un des chantiers qui attend la nouvelle secrétaire générale sera notamment le futur PSE 2024-2027, son appropriation par la communauté EHESP ainsi que ses déclinaisons opérationnelles. D'autres projets déjà lancés comme la réorganisation de la gestion des formations, la poursuite du schéma directeur numérique, la concrétisation du schéma directeur immobilier, l'accompagnement des grands projets de recherche, tel que le centre interdisciplinaire de santé mondiale, ou l'élaboration collective du schéma directeur de la vie étudiante au sein de l'EPE sont au programme des mois à venir.

À propos de l'EHESP

L'École des hautes études en santé publique (EHESP) est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel (EPSCP). Grand établissement, l'EHESP est membre du réseau des écoles de service public (RESP), de France Universités et de la conférence des grandes écoles (CGE). Basée à Rennes, l'École est établissement-composante de l'Université de Rennes (Établissement public expérimental).

Véritable plateforme pour l'enseignement et la recherche en santé publique, l'EHESP est structurée selon des départements (sciences humaines et sociales / Institut du management / méthodes quantitatives en santé publique / sciences en santé environnementale) intégrés dans un projet interdisciplinaire incluant notamment des centres de recherche labellisés. L'EHESP propose les filières de formation de cadres supérieurs pour la fonction publique, des spécialités de diplôme national de master, des diplômes de mastères spécialisés, des parcours de doctorat et une offre très riche de formation tout au long de la vie.

L'EHESP accueille 1 300 élèves, étudiants ou doctorants et 5 000 stagiaires en formation continue provenant d'une cinquantaine de nationalités différentes et fait appel à + de 1 000 conférenciers par an.

Site internet : www.ehesp.fr

CONTACTS PRESSE :

Charlotte ROCHER
Directrice de la communication-EHESP
Tél. 02 99 02 28 60 / 06 69 99 54 58
direction.communication@ehesp.fr